

Die Goethe-Universität, der Fachbereich Philosophie und Geschichtswissenschaften
und das Historische Seminar trauern um

Prof. Dr. Lothar Gall

3.12.1936 - 20.6.2024

Lothar Gall war von 1975 bis zur Emeritierung 2005 ordentlicher Professor für Mittlere und Neuere Geschichte an der Goethe-Universität. Mit seinen Forschungen zum europäischen Liberalismus und zur Sozialgeschichte des Bürgertums hat er wissenschaftliche Maßstäbe gesetzt sowie als Leiter epochemachender Ausstellungen ein großes Publikum für historische Fragestellungen gewonnen. Zudem war er etwa als Herausgeber der Historischen Zeitschrift, als Vorsitzender des Verbandes der Historiker sowie als Vizepräsident der Deutschen Forschungsgemeinschaft tätig. Für seine wegweisenden wissenschaftlichen Leistungen wurde Lothar Gall mit höchsten Preisen geehrt.

Wir verlieren einen herausragenden Gelehrten, geschätzten Kollegen und Stifter, dem die Goethe-Universität sehr viel verdankt. Sein engagiertes Wirken bleibt uns in dankbarer Erinnerung.

Prof. Dr. Enrico Schleiff
Präsident der Goethe-Universität

Prof. Dr. Hans Peter Hahn
Dekan des Fachbereichs
Philosophie und
Geschichtswissenschaften

Prof. Dr. Annette Warner
Geschäftsführende
Direktorin des
Historischen Seminars